



NP 12/24 | Campeonato de Canarias de Rallyes / Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas  
40 Rallye Villa de Santa Brígida

## Vibrante victoria de Yeray Lemes y Rogelio Peñate en el Rallye Villa de Santa Brígida

2/3/2024

Líderes de principio a fin, los del Citroën C3 Rally2 encabezaron una clasificación que tuvo diferentes alternativas a lo largo de la prueba. La lluvia, intermitente a lo largo de la mañana, fue decisiva a primera hora de la tarde. Enrique Cruz-Yeray Mujica (Ford Fiesta R5 MKII) y Luis Monzón-José Carlos Déniz (Citroën C3 Rally2) acabaron en la segunda y tercera posición, respectivamente. Los tres equipos de cabeza se anotaron algún tramo cronometrado a lo largo de esta edición.

Cuatro años después, Yeray Lemes y Rogelio Peñate han vuelto a inscribir su nombre como vencedores del Rallye Villa de Santa Brígida. En su edición número 40, el lanzaroteño y el grancanario han sabido navegar con su Citroën C3 Rally2 en un rallye que, precisamente, ha estado marcado por el agua.

Líderes desde la primera especial celebrada en la noche del viernes, los del C3 vieron como Enrique Cruz y Yeray Mujica se acercaban a mitad de la segunda etapa. Pero los del Ford Fiesta R5 MKII sufrieron un trompo cuando caía un diluvio sobre Santa Brígida, un escenario en el que Lemes-Peñate marcaron un tiempo de primer nivel para allanar su camino hacia el triunfo. Una victoria que llegó después de acumular un tiempo de 58:49.6, por lo que comienzan liderando un CCRA que se despidе de tierras satauteñas con buenas sensaciones.

Cruz-Mujica, por su parte, lo intentaron en todo momento, un esfuerzo que les permitió hacerse con el mejor tiempo en el TC Plus y sus jugoso puntos en juego. Ahí superaron en ocho décimas a Luis Monzón-José Carlos Déniz, que en su vuelta al volante de un Citroën C3 Rally2 fueron de menos a más para acabar con el tercer cajón del podio.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, con otro C3 Rally2, ocuparon la cuarta posición en su primera visita a esta prueba. Meritoria quinta posición de Samuel Marrero-Víctor Déniz, quintos con el Peugeot 208 Rally4, llevándose así la victoria en la Categoría 2. Manuel Mesa-Néstor Gómez (Suzuki Swift Rally2-Kit), Juan Carlos Quintana-Jonathan Hernández (Mitsubishi Lancer Evo X), Antonio Estalella-Antonio Peña (Toyota Yaris GR) y Ulises Avella-Gabriel Espino (Renault Clio Rally5), completaron las diez primeras posiciones, estos últimos como primeros de la Categoría 3.





José Luis Barrios y José Agustín de la Torre lograron un ajustado triunfo en el Trofeo Enma 2RM, mientras que José Miguel Santana-Esteban Rodríguez (Honda Civic) hicieron lo propio en la Copa 1.6 Tyre Motorsport Hankook. Benedicto Domínguez-Nisamar Moreno (Volkswagen Golf GTI) también subieron a lo más alto del cajón con motivo de su primer puesto en el Trofeo ProAuto – Panadería La Madera, cayendo la victoria en el Trofeo de Promoción FALP del lado de Álvaro Santana-Pablo Suárez (Renault Clio Rally5).

El 40 Rallye Villa de Santa Brígida ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Brígida, el Cabildo de Gran Canaria a través del Instituto Insular de Deportes, Skoda, Sociedad Municipal de Deportes de Santa Brígida, Ayuntamiento de Valsequillo, Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Instituto Municipal de Deportes de Las Palmas de Gran Canaria, Ayuntamiento de San Mateo, Bp, Pirotecnia Piromart, Hotel Escuela Santa Brígida, Ferretería La Cantera, DIASAN Puertas Automáticas, Carnicerías Pasto y Bellota – Telde, Estación Bp Santa Brígida, Atodomotor.com, Grupo Sanitario Atlántico, TIPSAs Las Palmas, Promaster, Nn Computers, Ledtse y Star Garage Shop.

